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景観ワークショップ

Vol.1 

開催概要
□平成 19 年７月 21 日（土） 10:00～12:30

□高槻現代劇場 ３階

□ミニ講演会と昨年度の振り返り、「私のお気に入り景観」の紹介、グループ分

けとフリータイム･グループ発表を行いました。

チーム構成員
石井 定雄 さん 西川 太一 さん

竹内 一朗 さん 浜野 郁子 さん

（スタッフ 田中 二朗、長谷川 哲郎）

これからの検討テーマ
『歩いて芥川、再発見』

北から南まで、高槻を縦断する芥川。そこにはいろいろな自然や景色があり

ます。そんな芥川を歩きつつ、その良さを発見していきましょう。

「自然･里山」……南から北まで、芥川とその周辺のいろいろな顔を再発見

しましょう。

「芥川の歴史」……古くから流れる芥川、いろいろな歴史を再発見すれば、

きっと愛着も深まることでしょう。

「健康ウォーク」…市民の散策路としての芥川、癒しの空間を再発見しまし

ょう。

今後の予定

次回は、８月４日（土） 10:00～、高槻市総合センター（市役所本庁の横

の高い建物、図書館のあるビル）の 14 階Ｃ1401 で行います。

その際には、芥川を守り育てたいところの”写真”を持ち寄りください。写

真を見ながら、現在の芥川について一緒に考え、私たちのチームのこれからの

活動について話をしましょう。

（芥川やその周辺の気になる場所の写真を、５枚以上お持ちください。話をす

る際にとても大切なので、よろしくお願いします。）

追伸：チームの仲間も、もう少し増える予定です。
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チーム構成員の皆さんのお話

石井 定雄 さん

・文化財スタッフとして、ご活躍中。芥川に関する歴史についてはお任せ！

・先日、水ひまわりの除去にも参加されたとのこと。外来種によって昔からの

芥川固有の動植物が危機に瀕していることを教えていただきました。

竹内 一朗 さん

・「私のお気に入り景観」では、津之江公園の写真を見せていただきました。ボ

ランティアによって芥川がきれいに維持されていること、遊歩道が道路など

で寸断されていることなどをお話いただきました。

・退職後、健康維持のため芥川沿いを積極的に散歩しており、おかげで－９kg

のダイエットに成功とのこと。

西川 太一 さん

・芝谷にお住まいで、歴史にも興味あるとのお話をいただきました。

・芥川そのものだけではなく、その周辺を含めて考えていきたいとお話いただ

きました。

浜野 郁子 さん

・南平台にお住まいで、写真で近所の水田の風景を見せていただき、生け花用

語で「鏡田」ということを教えていただきました。

・芥川をはじめとする里山の原風景は、「人のつながり」がその背景にあるとの

ご意見が印象的でした。

・フリータイムでは、皆さんのお話を上手に引き出していただきました。また、

発表もいただき、ありがとうございました。

お知らせ～「高槻のええとこブログ」やってます～
皆さんのお勧めの高槻の景観を語っていただく、「高槻のええとこブログ」を開設し

ています。よろしければ一度、ご訪問ください。

http://takatsuki.osakazine.net

追記：竹内さん、ブログへの投稿ありがとうございました。

文責 田中、長谷川（Tel:072-674-7551、

hasegawa-te@city.takatsuki.osaka.jp）


